

Regresó a Cuba brigada médica que laboró exitosamente contra la covid en Kuwait



La Habana, 7 ago (RHC) El primer ministro de Cuba Manuel Marrero, reconoció la labor de la brigada de médicos internacionalistas Henry Reeve que regresó esta madrugada a la isla tras dos meses de combate contra la Covid-19 en Kuwait.

En el aeropuerto internacional José Martí, de La Habana, esos colaboradores recibieron, de manera virtual en atención a los protocolos sanitarios que rigen en el país, la bienvenida en nombre del Partido Comunista de Cuba, el gobierno y la población.

Marrero le expresó al grupo de 152 colaboradores la gratitud de los cubanos por su humana labor, así como al resto de la brigada que permanece en la nación árabe enfrentando la pandemia.

Ustedes, dijo, ponen en alto el nombre de Cuba y los logros del sistema de salud de la Revolución.

En el contacto, el primer ministro ofreció una breve actualización de la situación epidemiológica del país y las acciones que impulsa el gobierno para enfrentar la compleja situación provocada por la Covid-19, la crisis mundial y el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Este grupo del contingente internacionalista Henry Reeve, especializado en situaciones de desastres y graves epidemias, está integrado por 110 mujeres y 42 hombres.

De ellos, 88 son licenciadas en enfermería, 58 especialistas en Medicina General Integral, en terapia intensiva dos, un especialista en terapia Intensiva pediátrica y tres profesores de inglés. Durante su estancia en ese país del Golfo Pérsico, atendieron a 758 casos confirmados de la Covid-19, realizaron 162 mil 164 procedimientos de enfermería y salvaron 189 vidas.

Más de dos mil 600 colaboradores de la salud cubanos, agrupados en 39 brigadas, se mantienen laborando en varias latitudes en la atención de personas contagiadas de la Covid-19 y apoyando los esfuerzos de unas 40 naciones contra la expansión del virus SARS CoV-2.

Cooperantes de la isla que ya se encontraban en 58 países contribuyen con los esfuerzos gubernamentales para enfrentar la emergencia sanitaria producida por la Covid-19.

De acuerdo con datos recientes del Ministerio de Salud Pública, esos especialistas de la salud han salvado 13 mil 812 vidas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230872-regreso-a-cuba-brigada-medica-que-laboro-exitosamente-contr-la-covid-en-kuwait>



Radio Habana Cuba